nungsbaus. Sie werden bei der Entwicklung der Produktion moderner Baumaterialien, der Standardisierung von Bauelementen und Spezialisierung der Produktion technischer Wohnungsausrüstungen auch weiterhin eng Zusammenarbeiten

Ausgehend von der großen Bedeutung des Umweltschutzes, haben beide Delegationen vereinbart, das von den zuständigen Organen beider Länder erarbeitete Programm der Zusammenarbeit auf diesem Gebiet beschleunigt zu verwirklichen und zu erweitern.

Beide Delegationen messen der Entwicklung der Zusammenarbeit der Grenzgebiete große Bedeutung bei. Es wurde vereinbart, eine Reihe von Maßnahmen in dieser Richtung einschließlich der koordinierten Entwicklung der Infrastruktur beiderseits der Oder und Neiße in Angriff zu nehmen. Sie werden Maßnahmen zur weiteren Entwicklung des gegenseitigen Tourismus und der dazugehörigen Basis einleiten.

Beide Delegationen unterstrichen, daß eine wichtige Form der Vertiefung der Wirtschaftsbeziehungen die direkte Zusammenarbeit der Industriebetriebe, wissenschaftlichen Forschungsstätten und Projektierungseinrichtungen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen sein muß. Diese Zusammenarbeit soll immer mehr den gesamten Reproduktionsprozeß einschließlich Wissenschaft und Technik, Rationalisierung der Produktion sowie soziale Fragen der Betriebskollektive umfassen.

Beide Delegationen schätzten die bisherige Tätigkeit des Ausschusses für wirtschaftliche und wissenschaftlich-technische Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen positiv ein.

Ш

Die Partei- und Regierungsdelegationen der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen bestätigten im Verlauf der Gespräche, daß das Hauptprinzip, von dem sich beide Länder in ihrer internationalen Tätigkeit leiten lassen, die allseitige Stärkung der um die Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken gescharten brüderlichen Gemeinschaft der sozialistischen Staaten ist, deren politische und ökonomische Stärke, Solidarität und Einheit die Hauptstütze des Friedens und das Bollwerk aller demokratischen und fortschrittlichen Kräfte in der gegenwärtigen Welt und der entscheidende Faktor für die Festigung der internationalen Sicherheit sind. Sie brachten ihre feste Entschlossenheit zur allseitigen Vertiefung des Bruderbundes mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken zum Ausdruck.

Die Deutsche Demokratische Republik und die Volksrepublik Polen unterstrichen die große Bedeutung der Beschlüsse des Politischen Beratenden Aus-